

インシュアテックイノベーション

13

ショップ運営からエコシステム構築まで

アイリックコーポレーション

エージェントソリューション部部长

畔柳 主税

同部部长代理

小林 天馬

IRRCの理念に保険流通革命がある。これを突き詰めると保険業界のAPIは必要不可欠だ。しかし、安定したサブスク型の保険業界での実現には時間がかかりそうだ。この難題に3社の若手3人が取り組んでいる。保険業界・隣接業界の有識者を巻き込みながら、進みつつあるAPIの活動をお届けする。

私が弊社に合流した2013年は、当該部門に求められる仕事もスキルも営業だった。その後、マーケティング、商品企画が加わり、三位一体で運営するまでになった。それを共に歩んできたのが弊社初の新卒採用の小林天馬だ。現在、彼はInsurance API Organizationを立ち上げて、業界活動・DXにも挑戦しており、今回は小林からレポートをしてもらう。

「アイリックさん、保険APIで保険業界を活性化させましょう」というマッシュさんからの声



Insurance API Organization幹事メンバー。左からIRRCの小林氏、マッシュの出口氏、hokanの尾花氏

hokanの「APIの一般消費者へのインパクト」の対談を設けた。120人定員の会場に150人以上が訪れ、満員御礼により別室でオンライン参加も受け付けるなど大盛況。参加企業も保険会社・保険代理店に加え保険業界向けスタートアップ、Tierやコンサル

隣接業界とのAPIが保険流通革命を加速させる

「安定した日本の保険業界で、海外のようなイノベーションをどう生み出せるのか?」、3人で議論した。大手の保険会

「やさしかった!」や「APIの利便性が分かった!」など好評いただいた。APIを普及取り扱うIT部門だけに届くイベントではなく、ビジネス部門も参加しやすく理解しやすい活動に重点を置くことが良いとあらためて感じた。

「急遽、20年6月にオンラインのみでの実施を決めると、定員500人の枠に、定員を超える申し込みがあり、キャンセル待ちが出た。普段APIに馴染みのないビジネス部門からも多くご参加いただき、「ユースケースがあると分か

りやすかった!」や「APIの利便性が分かった!」など好評いただいた。APIを普及取り扱うIT部門だけに届くイベントではなく、ビジネス部門も参加しやすく理解しやすい活動に重点を置くことが良いとあらためて感じた。

【畔柳主税(あぜやなぎ・ちから)氏のプロフィール】静岡県富士市生まれ・東工大卒。石油会社のIT部門・企業代理店を経て、2013年から、保険業界向けのITソリューションの企画・営業に携わる。持ち味は、企業コラボ。

「急遽、20年6月にオンラインのみでの実施を決めると、定員500人の枠に、定員を超える申し込みがあり、キャンセル待ちが出た。普段APIに馴染みのないビジネス部門からも多くご参加いただき、「ユースケースがあると分か